

De Anne Marie et Patrick :

Un périple d'une semaine dans le sud du Burkina nous a permis de découvrir les paysages de savanes arborées, la faune (éléphants, antilopes, phacochères....), des traditions des us et des coutumes ainsi que des sites touristiquement peu connus comme les ruines de Loropéni ou les paysages karstiques autour de Banfora.

Le séjour d'une semaine à Kaya s'est déroulé en trois phases :

- Festivités et protocole (signature de la Convention entre les villes de Châtellerault et de Kaya)
- Réunions et visites in situ selon les projets en cours
- Découverte de la ville tant d'un point de vue touristique qu'économique et sociale

Ce voyage nous a enchantés par son caractère dépaysant (tant du point de vue culturel que touristique) par les relations amicales mises en place par les comités de jumelage et par l'intensité de la réflexion menée pour atteindre un objectif commun de développement économique durable de la commune de Kaya.